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夏休み 体験を通して育つ子ども達 

○ふるさとまつり たらいこぎ大会に参加 ７月２０日 

たらいこぎ大会に、６年生３チームが参加して、大会を大いに盛り上げました。小学生の部へのエントリーは

全部で７チームでした。チームによっては、事前にプールや海で練習をしていたようです。香住小学校チームは、

大人の部参加者の保護者の方による事前指導とイメージトレーニングで臨みました。実際にたらいに乗り込むと、

２人のリズムが合わず同じ場所をクルクル回り、中には、前のめりになって、転覆し会場をわかせる場面もあり

ました。うまく進まなくても、ワイワイ、ガヤガヤと笑顔を忘れることなく、速いチームの何倍も時間をかけて

最後まで漕ぎきりました。そんな中、みごと３位になったチームもありました。ふるさとまつりのひとコマで海

の楽しさを満喫し、たくさんの人の笑顔を引き出した香住っ子でした。ひとつ夏休みの思い出が出来ました。 

○「香住 少年少女水産教室」に５年生２７名参加。 ８月１日 

昨年に続き、但馬漁協主催の教室が実施され、５年生の希望者２７名と担任２

名が参加して、但州丸に乗船したり、ちくわ作り体験をしたりして、香住の大切

な産業である漁業・水産業への理解を深めることが出来ました。乗船体験やトロ

ール見学の後は、上屋で手作りのお魚料理も頂きました。その後、ちくわ作りや海のお話も聞きました。どれも、

香住に住んでいても、なかなか体験できないことばかりです。 

社会科の学習に絡め、ふるさと香住について物に触れ、人に触れ、体験を通して、深く学ぶことが出来ました。 

 

○PTA奉仕作業 ありがとうございました。８月３日 

毎日暑い日が続く中、PTA 環境部の皆さんにお世話になり、第２

回目となります奉仕作業を行いました。今回は、窓拭きと合わせて、

運動場の土まきと整備もしていただきました。みんなで声を掛け合いながら、あっという間に、作業が終わり、

学校がきれいになりました。また、２学期から、気持ちよく使わせていただきます。ありがとうございました。 

熱中症への対策を今まで以上にお願いします。 

連日、高温が続いています。今まで経験したことのない暑さで、室外だけではなく室内での活動にも細心の注

意が必要です。シーズンを通して暑さに負けない体づくりを続けるために◎「水分を」こまめにとる◎「塩分を」

ほどよくとる◎「睡眠環境を」快適にたもつ◎「丈夫な体を」つくることが大切だ と、言われています。 

また、環境省の暑さ指数（WBGT）にも注目して正しい予防法を知り、熱中症を防いでください。 

 

８月２５日は町の総合防災訓練の日です。 

学校では、もしもの時に備えて、地震、火事、津波等を想定した防災訓練を実施しています。今回は、地域で

の防災訓練です。家庭にいる時、休みに子どもだけでいる時など、様々な状況での避難が想定されます。 

今回の訓練は、「風水害を想定した避難訓練」として、午前７時から１時間半程度で実施されます。いざとい

う時のために、せっかくの機会ですので、各地区の情報を確認して、是非、親子・家族で参加してみませんか。 
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